

White Devil

Ein weißer Teufel mit großem Herzen

Von Tombstone

Kapitel 10: Spezialkapitel 3: Nicht einmal in Izu ist sie sicher

Der zweite Tag in Izu war schon fast noch schöner als der Andere. Naja, für die Meisten zumindest: Charly ließ sich von Shiho und Aki am Strand so richtig verwöhnen, lag unter einem Sonnenschirm und ließ sich mit Sonnenmilch einschmieren. Jacky war mit Tarou und Noa im Wasser, wo sie gemeinsam Ball spielten. Tatzukichi hatte sich am Abend zuvor den Magen verdorben und war schon mit Michiru auf dem Weg zum Krankenhaus, um sich etwas gegen die Übelkeit und den Durchfall geben zu lassen. Mio war noch immer ein Wenig mürrisch weil Aki, Charly und Shiho den ganzen vergangenen Abend und sogar bis nach dem Frühstück im gemeinsamen Zimmer verbracht und weiß Gott was getrieben haben.

Nun lag auch die kleingewachsene Blondine rücklings unter einem Sonnenschirm, dicht bei ihr ihre beste Freundin Arashiko. „Hey, Yuuno. Reib mir den Rücken ein.“ Knurrte sie plötzlich, öffnete ihr Bikini-Oberteil und legte sich bäuchlings auf ihre Luftmatratze. Nur dumm dass gerade jetzt Yumi vorbeikam und sich die Sonnenmilch schnappte. Lüstern grinsend ließ sie die kalte Sonnenmilch auf Mios Rücken tropfen, die ein Wenig erschrocken zusammenzuckte. Eine Gänsehaut jagte über ihren Rücken. Die Hände die langsam anfangen den Sonnenschutz auf ihrem Rücken einzumassieren waren so schön weich und... Moment! MASSIEREN!?! Mit starrem Blick wandte sich Mio um, sah das lüsterne Grinsen der Rosahaarigen, die mit ihren sanften Händen ihren Rücken bearbeitete. „D-du!? Lass ja die Finger von mir du perverse...“ „Ach Mio-chan, deine Haut ist so schön weich und zart... ich will ich massieren...“ grinste die Rosahaarige, strich mit den Fingerspitzen Mios Rücken entlang und fuhr mit der Hand unter ihr Bikini-Höschen. Errötend bäumte sich die Blondine auf, zeigte dem halben Strand dabei ihre kleinen Brüste, während Yumi ihren kleinen, knackigen Hintern massierte.

Grinsend betrachteten die 3 Geliebten das Schauspiel, sahen auch wie süß Arashikos vor Scham errötetes Gesicht aussah. „Oh man, die Kleine ist noch nicht einmal hier unten in Izu vor Honey sicher.“ lachte Charly, rieb Aki gleichzeitig den Rücken mit Sonnenöl ein. Auch Shiho grinste dabei Lüstern. Sie lag direkt neben Aki und ließ sich die Sonne auf den naturbraunen Rücken scheinen. „Oh yeah, die kleine geht echt ab wie eine Rakete. Was meinst du? Können wir unseren einen Nachmittag mal zu Viert dieses Mal mit Honey wiederholen?“ grinste sie.

